



Doctorado

La Pontificia Universidad Católica de Chile otorgó el grado académico honorífico de Doctor *Scieniae et Honoris Causa* al profesor de la Facultad de Ciencias Biológicas de esa casa de estudios, Luis Vargas Fernández. El doctor Vargas, Premio Nacional de Ciencias, inició su labor de investigación en 1933. Asimismo, el doctor Vargas se ha distinguido en otros campos, como es el de la docencia, siendo profesor titular de la Escuela de Medicina de la UC, desde 1943, y de la Facultad de Ciencias Biológicas desde 1970. Ha sido, además, director de la Escuela de Medicina en dos oportunidades y ha ocupado otros cargos de relevancia nacional. El

Doctorado [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Doctorado [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)